

Lokalschau des Z37 Ellwangen in Schrezheim

Die Lokalschau des Kleintierzüchtervereins Z 37 Ellwangen fand in der St. Georg-Halle in Ellwangen-Schrezheim statt. Die Besucher erwarteten eine schön gestaltete Kleintierausstellung. Außer Kaninchen, Geflügel und Tauben wurden auch Vögel und Schildkröten ausgestellt. Die Tombola und das Kinderquiz rundeten die Ausstellung ab. Weihnachtliche Deko-Artikel haben Holzkunst von Paul Vaas und Schönes für Haus und Garten von Stephanie Arbter präsentiert.

Auf der Kleintierschau wurden insgesamt 188 Tiere gezeigt. Ausgestellt wurden 84 Kaninchen, 61 Tauben und 43 Geflügel sowie fünf sehr schön ausgeschmückte Volieren. Zu sehen waren bei den Kaninchen 9 Rassen in 17 Farbenschläge, beim Geflügel 6 Rassen in 6 Farbenschläge und bei den Tauben 5 Rassen in 11 Farbenschläge.

Erster Jugend-Vereinsmeister bei den Kaninchen wurde Elias Uhl mit Farbenzwerge weißgrannenfarbig-blau, zweiter Jugendvereinsmeister wurde Fabienne Henle mit Zwergwidder havannafarbig. Den Sonderpokal sowie den Jugendverbandsehrenpreis bekam Elias Uhl (Farbenzwerge weißgrannenfarbig-blau).

Erster Vereinsmeister bei den Kaninchen wurde Florian Piott (Kastanienbraune Lothringer), zweiter Timo Dahner (Castor-Rexe) und dritter Wolfgang Uhl (Blaue Wiener). Der besten Rammler kam von Florian Piott (Kastanienbraune Lothringer) und die beste Häsin hatte Elias Uhl (Farbenzwerge weißgrannenfarbig-blau). Den Sonderpokal erhielt Timo Dahner. Landesverbandsehrenpreise (LVE) erhielten: Bernd Engelhardt (Zwergwidder thüringerfarbig-weiß) und Wolfgang Uhl (Blaue Wiener). Hans Laib bekam den Kreisverbandsehrenpreis (Farbenzwerge rot) und den Stadt-Ehrenpreis errang Florian Piott (Kastanienbraune Lothringer).



von links: Hans Laib, Wolfgang Uhl, Sven Hilsenbek, Bernd Engelhardt, Fabienne Henle, Marianne Schneider, Timo Dahner und Manfred Mangold sen.